

*Desde hace unos años, miembros de la Familia Márquez hemos acordado que la Casa Márquez y los terrenos donde se ubica la casa, sean conservados como patrimonio nuestro y de Puerto Rico.*

*La Casa Márquez ha sido habitada continuamente por la misma familia desde su construcción en los 1700 (altos) hasta el presente. La misma está totalmente amueblada con mobiliario de los años 1800 y 1900 en perfectas condiciones. Hay una gran cantidad de documentos y fotos históricas que relatan la trayectoria de la familia y una gran cantidad de artefactos agrícolas que muestran la historia del cultivo del café y la caña de azúcar, que se llevó a cabo en nuestra hacienda.*

*Estamos desarrollando un proyecto que hemos llamado: Centro Histórico, Cultural y Educativo, para que auspiciado por nuestra familia, sirva de lugar para que el pueblo puertorriqueño y visitantes del extranjero puedan apreciar la vida en Puerto Rico desde el siglo XIX.*

*Ing. Luis A. Márquez García*